

RESOLUTION

der NÖAAB-FCG – AK Fraktion
an die 2. AKNÖ Kammer-Vollversammlung der XV. Funktionsperiode
am 11. November 2014

Steuerreform: Spürbare Entlastung für Arbeitnehmer

Parteiübergreifend besteht Einigkeit, dass eine Steuerreform kommen muss. Die Lohnsteuerbelastung der ArbeitnehmerInnen ist mittlerweile auf ein unerträgliches Ausmaß angestiegen. Eine spürbare Entlastung bei der Lohnsteuer für alle ArbeitnehmerInnen ist dringend notwendig, eine Steuerreform ist längst überfällig.

Kernelement der dringend anstehenden Steuersenkung für die ArbeitnehmerInnen muss eine Reform des Lohnsteuertarifes sein. Die Hauptsteuerlast tragen vor allem der Mittelstand und die Familien. Die derzeitige Lohnsteuer ist nicht nur zu hoch, verschärft wird die Situation insbesondere durch die kalte Progression. Damit kommen Bruttolohnerhöhungen vielfach überhaupt nicht bei den ArbeitnehmerInnen an. Mittels eines gerechteren Steuertarifs sollen die kalte Progression so weit wie möglich reduziert und mehr brutto zu mehr netto werden.

Eine echte Reform muss sich die Verbesserung des gesamten Systems zum Ziel setzen. Neben kleineren und mittleren EinkommensbezieherInnen sollen auch Familien mit Kindern verstärkt profitieren.

Gemeinsam mit einer Lohnsteuerreform sollen aber auch Vereinfachungen umgesetzt werden. Gerade ArbeitnehmerInnen mit geringem Einkommen benötigen ebenfalls eine zusätzliche Entlastung ihrer Abgaben.

Gerade angesichts der schwachen Entwicklung unserer Wirtschaft ist es entscheidend, positive Impulse zu setzen und den Bund nicht kaputt zu sparen. Neben ausgabenseitigen Einsparungen sind auch Beiträge von Finanz-Vermögenden einzufordern, genauso wie wirksame Maßnahmen gegen Steuerbetrug.

Wir erwarten uns daher von der Regierung, dass bei den Verhandlungen zur Steuerreform eine spürbare Entlastung für alle ArbeitnehmerInnen so rasch wie möglich umgesetzt wird.